

マラソン大会1回ドクターズが  
走りながら、そのお話をきく  
ために、永遠に続け!

伝統の砂丘マラソン 岸松雄  
バブルの年 北に見えろアリス  
池高大好き!



# 池高への 思いをつづる

「語ろう!池高愛・未来」での  
寄せ書きの一部 (5月1日)

在校生より池高へ   
100周年を迎えた池高、そして  
これから200周年、300周年と  
続いていきますように!  
令和元年、池高100周年に  
立ち会える良か、にです。  
思い出に残るような年にしてい  
たい。

大好きな池高へ。  
令和になっても、心から先を  
ずきずきと残してね。  
100周年に3年生でいけてよかった。  
地域の人々もいい人たちが、  
池高に入学してよかった。  
200周年も迎えよう!  
池高を守ります。

100周年 あげやう!池高  
これまでの思いを未来へ!  
100周年の奇跡を  
新しい未来もある、奇跡の未来  
もある、けれど私はこの池高  
が大好きです。

池高100周年  
本当にこの歴史ある  
学校卒業にほろり  
もって来

令和元年のスタート。  
池高と横高、統合問題は  
大変な話題になって  
両校共残してほしいです。  
人口3万の御前崎から  
高校をなくさないで下さい。

田舎の暖かい学校  
絶対残してほしい。  
砂丘マラソンや  
楽しい事いっぱい  
あった。合宿もよかった

池新田高校同窓会が5月1日、高校に隣接する丸尾記念館で住民や卒業生との交流会「語ろう!池高愛・未来」を開催しました。イベントは、県教委が公表した横須賀高校との統合計画を受け、両校の存続に向けて住民や卒業生の機運を高めたいと企画されました。会場では、同校の生徒会や同窓会役員が、卒業生らと統合問題を議論したり、卒業アルバムや写真を見たりしては思い出話に花を咲かせていました。

参加者が同校に対する思いをつづった寄せ書きも企画され、「存続してもらいたい」「池高大好き」「池高卒業に誇りをもっている」といった付せんが貼り付けられていました。

創立100年を迎え、学校の存在が当たり前になっている現在、まち唯一の高校が統合されてしまうことに実感が湧かない人もいるのではないのでしょうか。同校が地域や地元企業の発展、子どもたちの教育にもたらす影響は多大了。まずは同校に関心を持つことから始めましょう。終